



Mario Delgado dio un ultimátum a los militantes de Morena y se deslindó de los “partidos satélites”



Mario Delgado, presidente del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**), emitió un pronunciamiento en nombre del partido y rechazó cualquier tipo de relación con las Agrupaciones Políticas Nacionales (APN) registradas por el Instituto Nacional Electoral (INE) el pasado 28 de abril.

A grupos como **Humanismo Mexicano**, uno de los reconocidos por la autoridad electoral, los acusó de beneficiarse de la influencia del partido y advirtió que no permitirá que “se cuelguen del movimiento ni que funcionen como grupos de presión al interior para la definición de candidaturas en los procesos electorales” de 2023 y 2024.

Esto, debido a que al menos tres legisladores de Morena forman parte de las filas de esta agrupación: **Emmanuel Reyes Carmona, Hamlet García Almaguer y Favio Castellanos Polanco**. Los tres afiliados al partido oficialista celebraron la obtención del registro ante el INE con una foto publicada en las redes sociales de Reyes Carmona.

Frente a tal situación, Mario Delgado reconoció el disgusto al interior de Morena de que “se cuelguen del nombre o los conceptos de nuestro movimiento” y dio un ultimátum para exigir que quienes deseen participar de manera activa en favor de la llamada Cuarta Transformación, lo hagan desde el interior de la organización.[...]